

WT 10.6.2023

Bläserkonzert im Münster

HEIDENHEIM - Am Sonntag, 18. Juni, um 16.30 Uhr füllt sich das Münster St. Wunibald in Heidenheim mit Trompeten- und Posaunenklang. Der Bläserchor „con spirito“ besucht mit seinen Konzerten jeden Sommer andere Kirchengemeinden, um musikalisch für die Stiftung con spirito zu werben. Sie unterstützt nachhaltig und verlässlich die Arbeit des bayerischen Posaunenchorverbandes und damit die Posaunenchöre überall im Land.

Das diesjährige Programm ist rund um das Thema Segen erdacht. „Wie viel Segen wir auf dem Lebensweg erfahren und wie wir selber zum Segen werden können, diese Fragen haben die Musikauswahl inspiriert“, heißt es in der Vorankündigung des Konzerts. Und natürlich haben die Trompeter, Posaunisten und Bassisten des Projekt-Chores auch ein sehr egoistisches Motiv: Sie machen Musik, weil es ihnen Spaß macht, und stecken gerne mit der Freude an der Musik an!

„Umso schöner, wenn es in diesem Konzert gelingt, dass Zuhörerinnen und Zuhörer etwas von dem Segen erleben, der in die Klänge eingewoben ist.“ wt